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随着疫情防控形势总体好转袁按照
上海市委市政府的要求袁有色金属行业
相关企业袁围绕野一手抓疫情防控袁一手
抓复产复工冶袁 在持续加强疫情防控的
同时,积极有序推进复产复工遥行业复工
复产的情况也受到了各级领导的关心袁
纷纷走访行业企业袁了解企业复工复产
情况袁帮助企业切实解决实际困难遥

李强听取上海钢联 &钢银
电商复工复产专报

为深入贯彻落实习近平总书记关
于统筹做好新冠肺炎疫情防控和经济
社会发展的重要指示精神袁中共上海市
委决定袁市尧区两级领导干部近期集中
走访企业袁 切实帮助企业解决实际困
难袁支持企业抓好防疫遥

3月 2日上午袁上海市委书记李强
先后走访了部分外资企业尧 民营企业袁
深入了解企业落实疫情防控主体责任
和复工复产情况袁认真倾听企业负责人
的意见建议袁对疫情期间企业为防控工
作作出的积极贡献表示感谢遥

李强听取了协会理事单位上海钢
联 &钢银电商董事长朱军红相关情况
介绍袁关切询问在沪企业复工复产以及
经营研发情况袁就相关惠企政策的细化
落实了解企业的意见建议遥

疫情期间袁上海钢联以日度和周度
为单位袁向国家发改委尧工信部尧商务
部尧国研中心尧国家统计局等部委及钢
铁工业协会尧 上期所等单位提供专报遥
尤其对涉及国民经济生产和生活的重
要大宗原材料袁紧密跟踪其生产尧价格尧
库存尧运输等方面的情况袁维护行业生
产的平稳运行遥钢银电商平台线上交易
正常运营袁支持钢材线上交易袁钢银云
SAAS免费试用袁支持行业客户线上办
公袁远程管理袁确保行业正常流通遥

走访时袁李强代表市委尧市政府对
企业履行社会责任尧全力支持抗疫表示
衷心感谢遥他说袁疫情当前袁很多企业充
分发挥资源优势尧渠道优势袁在抗疫物
资采购尧生产尧供应等各方面主动担当
作为袁 为疫情防控工作提供了有力保
障尧作出了积极贡献遥

野企业的困难和诉求千差万别袁要
充分发挥复工复产复市工作协调机制
的作用袁提供更有针对性的支持举措和
个性化的帮助服务遥要不断优化完善惠
企政策袁让企业有更多的感受度尧获得
感遥希望企业在落实疫情防控措施的同
时袁积极捕捉发展新机遇尧拓展新领域尧
培育新动能袁在化危为机中实现自身更
大发展遥 冶 要要要李强

上海市工商联副主席杨茜
一行来协会调研并举行座谈会

近期袁上海市工商联开展了野同心
抗疫情袁合力助发展冶集中走访企业活
动遥2020年 3月 17日下午袁上海市工商
业联合会副主席杨茜一行来协会调研袁
并与有色金属行业部分企业进行座谈遥

座谈会假座上海有色金属交易中
心渊物贸大厦冤会议室举行袁围绕贯彻落
实习近平总书记关于野统筹做好疫情防
控和经济社会发展冶 的重要指示精神袁
以及推进叶上海市全力防控疫情支持服

务企业平稳健康发展的
若干政策措施曳渊简称野28
条政策冶冤和各区惠企政
策落地落细落实袁 听取
和了解企业复工复产情
况以及企业经营发展中
存在的困难尧 问题和建
议等遥

上海有色金属交易中心总经理孙应
敏尧副总经理吴黎祥尧副总经理黄耀宾分
别介绍了上海有色金属交易中心发展沿
革过程以及积极做好疫情防控工作的相
关情况遥经过多年努力袁2019年上海有色
金属现货交易额已经达到 7386亿袁 占全
国亿元以上交易市场成交额的 7%左右袁
占上海市商品销售总额约 28%左右袁其中
铜的交易额占全国铜表观消费量的
88.7%袁 凸显了上海有色金属现货交易的
市场地位袁 有力助推了上海国际贸易中
心尧航运中心尧金融中心建设遥他们还对进
一步发展有色金属现货市场尧增强参与国
际竞争的话语权袁 进一步优化营商环境尧
吸引更多企业入驻上海等提出了建议遥

上海金田铜业有限公司总经理刘
良鑫尧青岛永丰能源有限公司董事长贾
纯胤等贸易企业反映袁在上海期货交易
所有色金属标准仓单上线以及外地不
少省市对于印花税给予许多优惠政策
的背景下袁相当一部分有色金属贸易企
业选择交易在上海尧结算在外省遥 他们
认为袁尽管印花税在我国整个税赋中占
比很小袁但如果处理不当袁将会影响上
海有色金属企业最终在上海实际缴纳
的税收额袁同时也无法全面反映上海有
色金属现货交易的实际情况袁不利于上
海国际贸易中心的建设袁呼吁上海有关
部门重视并认真研究解决上述问题遥

上海龙阳精密复合铜管有限公司副
总经理常建永尧 上海鑫益瑞杰有色合金有
限公司副总经理方彬国尧天纳能源科技渊上

海冤 有限公司总经理赵阳等联系本企业生
产经营情况袁 先后反映和介绍了工业用电
价格尧天然气价格尧工业环保尧电价改革尧能
源管理智能化等情况袁并表达了企业诉求遥

市工商联副主席杨茜最后发表讲话
说袁听了大家发言后感触很深袁有意外收
获袁 对上海有色金属行业有了更深的了
解遥大家在谈抗击疫情袁复工复产的同时袁
讲困难很理性袁 更多关注产业的未来发
展袁体现了智慧和自信遥她说袁工商联是民
营企业的娘家袁为企业讲话是工商联义不
容辞的职责曰 对大家反映的问题和诉求袁
将用专报方式向市委市政府领导及有关
部门报告曰她最后表示袁希望能与有色金
属行业协会有进一步的交流与合作遥

刘秋丽秘书长感谢市工商联领导
对上海有色金属行业的重视和关注袁表
示将加强与市工商联的沟通与联系袁更
多的得到市工商联领导对上海有色金
属产业发展的指导和支持遥

市尧区领导调研上海龙阳尧
上海海亮疫情防控及复工状况

3月 6日下午袁浦东新区人大常委
会田春华主任尧区人大常委会办公室黄
宏主任尧区人大办研究室副主任谭卫东
和鲍立尧自贸区陆家嘴管理局副局长袁
冶锋尧经济发展处副处长 /陆家嘴经济
发展促进中心第五分中心主任徐德定尧
陆家嘴经济发展促进中心第五分中心
工作人员张伟等一行袁 （下转第 3版）

新年伊始袁全国突发新冠肺炎疫情遥协会第一时间响应党中央号
召袁在抗击新冠肺炎疫情过程中袁主动配合市经信委袁积极承担社会
责任袁做好应急响应袁保障生产袁支援疫区等工作袁及时传递和宣传党
中央国务院及市委市政府有关抗击疫情尧 复工复产工作的方针和政
策袁及时收集汇总行业企业信息袁反映企业的困难尧诉求和建议袁积极
落实各项惠企政策袁组织行业企业复工复产袁充分发挥了政府与企业
的桥梁和纽带作用遥近日袁协会收到上海市经济和信息化委员会发来
的叶感谢信曳袁他们对协会的工作给予了充分肯定遥

各会员企业及相关单位院
新年伊始，在突然爆发的新冠肺炎疫情面前，协会各会员企业和相关单位，坚

决贯彻党中央关于疫情防控各项决策部署，积极响应协会发出的倡议，团结一心，
众志成城，坚决打赢疫情防控阻击战。

疫情面前，积极做好应急响应。按照“坚定信心、同舟共济、科学防治、精准施
策”的总体要求，第一时间统一行动，以强烈的社会责任感和使命感，严格执行和细
化落实各项联防联控措施。

疫情面前，勇于承担社会责任。在做好疫情防控的同时，企业踊跃捐款捐物。据
不完全统计，共向疫情地区及相关机构捐款达 2300多万元（不包括企业党员及员工
个人捐款），以及援助大量的医用铜管、工程电缆、低压电气及设备和防护物资等。

疫情面前，一手抓防疫工作，一手抓复工复产。企业克服重重困难，积极采购物
资，安排员工上岗，组织恢复生产，尽最大努力，降低疫情对企业造成的负面影响。

疫情面前，大家同心协力，相互支持。近日，协会收到市经信委发来的《感谢
信》。这份沉甸甸的赞誉离不开会员企业及相关单位的鼎力相助。正是你们的宝贵
支持，使协会及时获得许多有价值的数据、典型事例以及具有建设性的意见和建议
等。

在此，我们要特别感谢广大会员企业及相关单位对协会工作的大力支持，向会
员企业及相关单位的领导及员工表示衷心的感谢，并致以崇高的敬意。

上海有色属行业协会
2020年 3月 30日
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一手抓防疫防控 一手抓复工复产 会员企业、行业同仁在行动（三）

上海有色金属行业协会
感谢信


